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2
ハ タ チ

0の誓い 新成人に、夢や目標、自分が大切にしていることを伺いました。

Q1 　実行委員になったきっかけとその時
の意気込み
A1 　友人に誘われたのがきっかけです。
新成人が20年間を振り返って、参加した人
全員の心に残るような式にできるように精
一杯努めていきたいと考えました。
Q2 　成人式を企画・運営した感想
A2 　初めの頃は実行委員が全然集まらなくて不安もあったのですが、
段々と仲間も集まって、今日まで実行委員一人一人の良さや強みを生か
して準備をすることができました。　
式を終えてみて想像以上に達成感があって、「本当に来てよかった」とい
う声をもらえて、やってよかったなと思いました。
Q3 　今後の目標
A3 　今、私は大学で社会福祉を学びつつ、上田地域の魅力を引き出
す活動にも携わっているので、将来は地域の人々のサポートができるよ
うな職に就きたいと考えています。

実行委員インタビュー
上田創造館　実行委員

堀
ほり

内
うち

菜
な

々
な

華
か

さん（四中）

真田中央公民館　実行委員長

宮
みや

下
した

侑
ゆう

馬
ま

さん（真田中）

Q1 　実行委員になったきっかけとその時
の意気込み
A1 　今県外に住んでいるのですが、友人
が誘ってくれて、門出となる成人式に少し
でも協力したいと思ったので、実行委員長
を引き受けました。大人っぽい、良い成人式
にしようと思いました。

  Q2 　成人式を企画・運営した感想
A2 　懐かしい仲間に会えたことが一番うれしいですし、親にも「20年
間ありがとう」という感謝を伝えることができたのでよかったです。
Q3 　今後の目標
A3 　まずはちゃんと大学を卒業して、大学で勉強したことを生かした
仕事に就き、親に感謝して、少しずつでも恩返しができるような大人に
なりたいと思います。

希望に満ちた新成人の門出
令和２年上田市成人式

　１月12日㈰、市内７会場で開催した上田市成人式に、平成11年４月２
日から平成12年４月１日生まれの新成人1,229名が出席しました（該当者
1,625名）。
　新成人で構成された実行委員が式の企画運営を行い、「成人式ビデオ
メッセージ」を上映したほか、「思い出のスライドショー上映」や「中学校
の恩師からのことば」などが催されました。
　新成人たちは、旧友や恩師との再会を喜び、令和に
なって初めての晴れの門出を祝いました。

動画でもご覧いただけます動画でもご覧いただけます
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